

ACADÉMIE DE BORDEAUX

Un fablab au sein d'un collège ouvert sur son territoire

Avis de la commission : retenu



Collège des trois vallées

Commune : Vergt (Dordogne)

UAI : 0240056F



Le projet concerne 970 élèves.



DESCRIPTION DU PROJET

Le collège des Trois vallées propose un projet de fablab pour favoriser la réussite scolaire, l'ambition des élèves et le bien-être. Le projet implique la communauté éducative et des partenaires locaux. Il se construit autour de trois axes. Le premier est de donner à chacun les moyens de sa propre réussite en travaillant sur des projets concrets et interdisciplinaires. Le second est de promouvoir l'exigence et l'ambition personnelle en utilisant le fablab pour aborder l'orientation et les partenariats avec des établissements technologiques. Le troisième axe est d'encourager le développement des compétences sociales, cognitives et émotionnelles en utilisant le fablab pour sensibiliser à l'égalité et aux conditions pour développer les relations constructives et résoudre les difficultés.

La démarche s'appuie sur un nouveau projet d'établissement où l'implantation du fablab joue un rôle central. L'objectif est d'élargir progressivement ce projet avec les partenaires et les écoles du réseau REP, en particulier dans le contexte de liaison école-collège qui dépasse le cycle 3. La municipalité est présente et engagée, avec les associations locales.



PARTENAIRES

La commune/l'intercommunalité ; le département ; les partenaires associatifs.